

23 juin 2009

09.356

Question Christiane Bertschi**Logement et fiscalité**

Pour évaluer la situation du logement dans le canton de Neuchâtel et surtout l'impact financier du loyer sur le budget des ménages, il manque cruellement de statistiques. Ces chiffres permettraient de mener une politique du logement en toute connaissance de cause. Actuellement, seul le dernier recensement fédéral donne quelques éléments de réponse. Est-ce que cela serait possible d'ajouter une rubrique à la déclaration d'impôt pour donner le montant du loyer?